

Publié le 22/05/2021 dans La Dépêche

Bagnères-de-Bigorre. "On est des travailleurs indépendants"



"On est des travailleurs indépendants"

Entreprise, Bagnères-de-Bigorre

Lors de la récente assemblée générale de Recyclo Loco qui s'est déroulée au Café des Possibles dans les locaux du Tiers Lieux en Bigorre (TLB), les coadministrateurs Sébastien Bonnier, Margot Aimé Cintès, Sylvain Fisher, ont rappelé les grandes lignes de l'association "sensible à la gestion des déchets qui met en œuvre les principes de réduction, réemploi, recyclage, elle engage des actions en faveur de la transition écologique et énergétique et invite les citoyens à la solidarité, au lien social. "Une

association née en 2012 grâce à la prise de conscience de certains qu'une locomotion à vélo était préférable à la voiture, qu'une réduction des déchets s'imposait ainsi qu'un retour au jardinage et au compostage.

Très vite, le compostage collectif a pu prendre corps dans les quartiers, au pied des immeubles grâce à une collaboration avec le CCHB. Huit sites existent à ce jour. Mais alors que le covid stoppait les nouvelles installations, le Symat reprenait la gestion des déchets "de projets nos idées sont passées au concret. Grâce à une signature de convention, nous devenons autonomes pour nos animations, nous pourrions pérenniser l'activité de Recyclo, favoriser l'emploi et devenir des travailleurs indépendants" explique l'un des coadministrateurs. C'est un soleil pour l'association qui compte en décrocher d'autres car "ces différents projets remobilisent les troupes" selon ses termes comme le partage de l'espace vélo/piéton pour lequel des plans sont à l'étude ainsi que l'intérêt des trains de nuits. Enfin, la musique et la culture font aussi partie des projets avec un concert pourquoi pas. ?

Francine Depeyre